

ABSTRAK

Nurwahidah, 2021. *Analisis Penggunaan Bahasa Lisan dan Bahasa Tulis pada Koran Harian Fajar.* Skripsi Prodi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar Pembimbing oleh Muhammad Rapi Tang dan Anin Asnidar.

Penelitian ini bertujuan mendeskripsikan penggunaan bahasa lisan dan bahasa tulis dalam koran harian Fajar. Adapun jenis penelitian yang digunakan dalam penulisan ini adalah penelitian deskriptif kualitatif. Metode deskriptif yang digunakan adalah penyediaan data yaitu berupa koran harian Fajar setelah itu melakukan pembacaan pada objek penelitian dan melakukan pengumpulan data dengan pencatatan. Data dan sumber data dalam penelitian ini adalah keseluruhan bahasa lisan dan bahasa tulis yang ditemukan dalam sumber data pada harian Fajar edisi 21 – 27 April 2021. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini dilakukan dengan dua cara yaitu teknik pustaka dan teknik baca pada bahasa lisan dan bahasa tulis. Teknik analisis data adalah mengidentifikasi data yaitu mengumpulkan data, mengelompokkan kalimat-kalimat yang termasuk bahasa lisan dan bahasa tulis, menganalisis setiap kalimat dan mendeskripsikan data yang diisi bahasa lisan dan bahasa tulis.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa bahasa lisan dan bahasa tulis terdapat dalam koran Fajar rubrik kesehatan sebanyak 66 kalimat. Bahasa lisan sebanyak 41 kalimat diantaranya yaitu *Sebetulnya sudah dua hari dibuat itu. Sejak 12 Maret untuk Kelurahan Barabaraya. Masing-masing kelurahan dibangun seperti ini. Total ada 14 kelurahan sudah punya container masing-masing. Ini merupakan program Wali Kota, termasuk dalam Makassar recover untuk bebas Covid-19.* Bahasa tulis sebanyak 25 kalimat diantaranya yaitu, *Plt. Kadis Kesehatan Makassar, dr. Andi Hadija Iriani mengatakan, pembangunan container disetiap kelurahan itu bertujuan sebagai tempat pembantuan pihak kelurahan nanti dalam program Makassar recover. Ditanya kapan perihal dimulainya aktivitas tuntutan container kesehatan mulai beroperasi, Andi Hadijah Iriyani mengatakan jika semua container kesehatan sudah siap, maka timnya akan mulai beraktivitas di situ. Akan dilakukan secara serentak disemua kelurahan.*

Kata kunci: analisis, bahasa lisan, bahasa tulis, koran.